



HUT TNI ke-78 Plh Kasdim Kodim 1428/Mamasa sinergitas TNI-POLRI Tetap Terjaga

Terbitsulbar.com MAMASA – Wakapolres Mamasa Kopol Kemas Aidil Fitri dan perwira Polres Mamasa menghadiri nonton bareng Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Markas Kodim 1428/Mamasa, Kamis (5/10/23).

Wakapolres Mamasa Kopol Kemas Aidil Fitri dalam kesempatan tersebut menyampaikan ucapan selamat kepada para prajurit TNI di seluruh wilayah Indonesia.

“kami jajaran Polres Mamasa ikut apresiasi dan mendukung kegiatan kodim 1428/Mamasa ikut menghadiri apel upacara HUT TNI yang berlangsung di Monas” ucap Kemas

Kemas mengatakan, pihaknya membawa tumpeng untuk dinikmati bersama sebagai bentuk kebersamaan antara Polri dan TNI.

Menurutnya, momentum ini Polri-TNI khususnya di wilayah Kabupaten Mamasa tetap solid.

Apalagi kita akan menghadapi pemilu tentunya butuh kerja sama yang solid dan kuat untuk kebersamaan agar demokrasi berjalan dengan baik dan terjaga keamanan serta ketertiban.

“Sebagai mitra kerja TNI dan Polri dimamasa kita bergandengan tangan melakukan pelayanan kepada masyarakat terutama teman-teman diwilah terdepan Babinsa dan babinkamtibmas selalu berdampingan dan tidak ada perselisihan diantara kami sehingga terus terjaga kekompakan untuk memajukan Indonesia khususnya dimamasa” tuturnya

Ditempat yang sama Plh Kasdim 1428/Mamasa Lettu Inf Makmur mengatakan perayaan HUT TNI yang ke-78 kali ini untuk rangkaian kegiatan upacara yang utama dilaksanakan di halaman Monas Jakarta dihadiri para pejabat negara, untuk kota madya dilaksanakan di Makodam, kemudian ditingkat korem.

“Untuk jajaran kodim tidak dilaksanakan upacara hanya dilaksanakan nonton bareng dengan menghadirkan forkopimda, tokoh masyarakat dan rekan-rekan media untuk kegiatan HUT TNI yang berpusat dihalaman Monas Jakarta” tuturnya

Makmur menjelaskan kegiatan yang kita laksanakan ini hanya sederhana namun tidak mengurangi hikmah daripada peringatan HUT TNI itu sendiri.

Menjelang pemilu khususnya kodim 1428/Mamasa tetap bersinergi dengan Polri dalam hal ini Polres Mamasa kami sudah berkomitmen dalam membackup dalam kegiatan pengamanan pemilukada kedepan.

“Dengan tujuan Mamasa ini pelaksanaan pemilu harus tetap aman, itu saja komitmen TNI Polri khususnya kodim dan polres yang ada dimamasa.

Makmur menambahkan untuk HUT TNI kali ini kami betul-betul mendapatkan surprise dan penghargaan yang tinggi dari teman-teman polres dengan adanya menghadirkan seluruh personel maupun semua staf dengan menghadiahkan kepada kami tumpeng HUT

TNI.

“Satu kebanggaan kami kepada Polres atas perhatian dan ambil bagian dalam ulang tahun TNI yang ke-78 ini” tutup Makmur